

„Das Genussradfahren hat riesiges Potenzial“

Radweg-Lückenschluss wurde mit einem großen Fest am Stausee Klaus mit viel Prominenz gefeiert.

MOLLN (sta). Die Radweglücke R8 Steyrtal-Radweg – R31 Nationalpark Kalkalpenweg ist geschlossen. Neun Millionen Euro wurden dafür investiert. „Der Wunsch in der Region Pyhrn/Priel nach einem Lückenschluss der beiden Radwege besteht seit etwa 20 Jahren. Mit der offiziellen Eröffnung des rund 14,5 Kilometer langen Radwegs entsteht eine tolle Aufwertung der Radwegeinfrastruktur in der Region“, so Landesrat für Infrastruktur **Günther Steinkellner**. Die offizielle Freigabe der Strecke erfolgte



Die Strecke wurde mit LH Stelzer (ÖVP) und den Landesräten Stein-kellner (FPÖ) und Gerstorfer (SPÖ) freigegeben.

Foto: Staudinger

auch im Beisein von Landeshauptmann **Thomas Stelzer**. **Gerhard Lindbichler**, Obmann des Tourismusverbandes Pyhrn-Priel zeigte sich zufrieden: „Es ist ein Meilenstein. Die Region Pyhrn Priel kennt man in erster Linie vom Skifahren und Wandern und war bisher nicht unbedingt für das Radfahren bekannt. Wir sind sehr stolz,

dass wir diese beiden Radwege jetzt verbinden konnten.“ Ein Viertel der Urlauber, die nach Oberösterreich kommen, sind Radurlauber. **Andreas Winkelhofer** vom OÖ-Tourismus sagt: „Dieser Lückenschluss ist sehr wichtig für uns. Das Genussradfahren hat riesiges Potenzial.“ Fotos von der Eröffnung auf: meinbezirk.at/3400806